



PROSISTAS COLONIALES DEL SIGLO XVII. ROSALES Y PINEDA BASCUSAN.
De José Anadón. Seminario de Filología Hispánica. Director Mario Ferreccio Podestá. 141 págs.

El profesor José Anadón publicó un libro acerca de los prosistas coloniales, y ahora agrega nuevas investigaciones, mediante la publicación y análisis de documentos que, en algún momento, fueron considerados de valor secundario.

El jesuita Diego de Rosales y el maestre de campo Pineda Bascuñán efectuaron fecunda labor con los indígenas. Uno como misionero y el otro en virtud de sus experiencias militares. Ambos son fuentes históricas de alto valor y sus testimonios coinciden en predicar un ideal de justicia con sus paisanos hispano-criollos.

El autor entrega tres capítulos no publicados anteriormente sobre la "Conquista espiritual", del padre Diego de Rosales, que informan sobre las misiones araucanas y las costumbres de los araucanos.

Respecto de la recopilación del "Cautiverio feliz", ocurre que en la obra impresa de Pineda Bascuñán no aparecen unos folios inéditos e incompletos, pero que nos ilustran en relación con la redacción de una obra que tantos admiradores tuvo y tiene.

Los investigadores, a veces, con unos datos mínimos, si bien concretos, llegan a conclusiones inesperadas. Ese puede ser el valor de estas "acotaciones" documentales que ahora se publican.

Ensayo útil para los historiadores y los estudiosos de la literatura nacional.

6584 #3
21-22-23-24-25-26-27-28-29-30-31-32-33

Quema de libro
Quema de libro

Prosistas coloniales del siglo XVII. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Prosistas coloniales del siglo XVII. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)